

(2) 平成28年1月1日



弘法大師が高野山をお開きになつてから1200年という大きな節目の年であります。この御開創1200年にあたり、高野山では4月から5月まで開創大法会が行なわれ、またそれに向けてのイベントも全国各地で数多く行なわれました。

朝日寺では、開創法会に向けた縁行脚としてお大師さまの飛行三鉢と高野山奥之院の聖燈が全国を回る中で、**2月3日の節分会**に合わせてそれらをお迎えさせて頂くという勝縁に恵みました。当日はいつもと一風変わった節分会の雰囲気でした。飛行三鉢は別の名を「撫で三鉢」とも言い、三鉢を撫でることによりお大師さまの御利益を頂けるというもので、お参りされた皆さんは客殿の広間に着くや否や、三鉢を撫でて身体中に御利益を頂いていました。また、ろうそく祈願では聖燈から灯を頂く形式にさせて頂き、一層ありがたく美しい灯火となりました。そして高野山中門に永代奉納されるという縁行脚の御芳名も約40名の方にして頂きました。ありがとうございました。

4月に開白された大法会では連日様々な法会が高野山内で當まれたわ

けですが、**5月5日に行なわれた高野山金剛講大法会**には朝日寺の御詠歌組からも御詠歌の奉詠に参加して頂きました。全國より御詠歌道を志されている方が約1300名高野山金堂に集まり一斉に奉詠。その光景、その音色は圧巻でした。

またとない機会に良い思い出となられたことと

思います。そして

昨年、平成27年は真言宗の宗祖弘法大師が高野山をお開きになつてから1200年という大きな節目の年であります。この御開創1200年にあたり、高野山では4月から5月まで開創大法会が行なわれ、またそれに向けてのイベントも全国各地で数多く行なわれました。

朝日寺では、開創法会に向けた縁行脚としてお大師さまの飛行三鉢と高野山奥之院の聖燈が全国を回る中で、**2月3日の節分会**に合わせてそれらをお迎えさせて頂くという勝縁に恵みました。当日はいつもと一風変わった節分会の雰囲気でした。飛行三鉢は別の名を「撫で三鉢」

とも言い、三鉢を撫でることによりお大師さまの御利益を頂けるとい

うもので、お参りされた皆さんは客

殿の広間に着くや否や、三鉢を撫

でて身体中に御利益を頂いていまし

た。また、ろうそく祈願では聖燈か

ら灯を頂く形式にさせて頂き、一層

ありがたく美しい灯火となりまし

た。そして高野山中門に永代奉納さ

れるという縁行脚の御芳名も約40

名の方にして頂きました。ありがとうございました。

そして5月28日には朝日寺より

高野山へ御開創1200年記念の団

体参拝を行ないました。早朝出発日

帰りの強行スケジュールでしたが、

お大師様の飛行三鉢と不滅の「聖燈

」と並んだ樹齢四〇〇年におよぶ巨大

な杉木立、歴史的人物の大きなお墓

や空海を慕う人々の二十万を超える

人々が集まるのもお大師様の大誓

行され、優しいお顔の御本尊様を拝

ませいただきました。

私も御詠歌隊の一員として御詠歌を

お唱えし有難い経験をさせていただ

きました。

そして昨年平成二十七年は高野山

がお大師様により開かれて千二百年

という記念すべき年でした。御開創

千二百年の記念プログラムとして、

お大師様の飛行三鉢と不滅の「聖燈

」が二月三日の節分会にあわせ結縁行

脚として朝日寺へ回ってきました。

私も報恩謝徳を願い三鉢に手を触れ

させていただきました。また昨年の

節分会では特別に、「御開創千二百

年和讃」を御詠歌組の皆でお唱えし

ました。

そして萌黄色の一層濃くなつた五

月五日高野山の大法会に御詠歌をお

唱えする為お参りしました。標高八

百二十メートルの高野山のひんやり

とした風の中、にこやかに笑つてい

る「こうやくん」に迎えられ、青空

のもと緋のもみじ萌黄色のもみじの

美しいトンネル、そして天保十四年

に焼失し平成二十七年に百七十二年

ぶりに再建された中門をくぐり会場

の金堂へと。御詠歌の流れる中、厳

かに導師・脇導師様ほか五十名が入

堂されました。

奉詠の鈴の音が堂いっぱいに響き

たり、それに合わせ奉詠舞が行わ

れ舞扇の流れるような動きに感動し

ました。張りつめた空気の中、千三百人の参加者、約一時間で無事終わ

りました。

なお、その中でもご説明させて頂きましたが、この御開創1200年

記念事業には全国各寺院に賦課金が

求められており、朝日寺からは約1

60万円の賦課金を以前させて頂きました。

また駐車場等5か年計画寄付金の中から拠出させて頂いておりますこ

とを、ここにご報告させて頂きます。

高野山御開創1200年

新年あけましておめでとうございます。
間口 山田真加祐

金堂では五色の幕の張られた中、本尊の薬師如来様を拝ませていただき五智如来様に照らされ守られ、導いて頂けて御力を頂いた思いでした。

金剛峯寺・奥の院で御朱印をして頂き、高野山大学黎明館で行われた御詠歌のコンサートを聞かせて頂きました。澄んだ声での大合唱は会場いっぱいに響きわたり今まで耳にませました。

昨年の四月五日には朝日寺で、三十三年に一度の薬師如来御開帳が行われ、優しいお顔の御本尊様を拝ませていただきました。

私も御詠歌隊の一員として御詠歌を

お唱えし有難い経験をさせていただ

きました。

新年来ましておめでとうござい

ます。

皆様お揃いで良いお年をお迎えのこ

ととお慶び申し上げます。

私は御詠歌隊の一員として御詠歌を

お唱えし有難い経験をさせていただ

きました。

新年あけましておめでとうござい

ます。

新年来ましておめでとうござい

ます。